総合支援学校生徒との温かい交流 プレゼントのお礼に地域事務所を訪問



新潟地本(本部長 1 陸佐 大倉正義) 高田地域事務所(所長 2 陸尉 古川敏廣)は、2月17日(水)妙高市総合支援学校(妙高市)の3年生廣川大基さんの訪問を受けました。

廣川さんは1年生の時に陸上自衛隊高田駐屯地で実施された職場体験に参加して以来自衛隊が大好きになり、担任の松矢先生から廣川さんのことを聞いた高田所は、昨年12月にパンフレットやカレンダー等の自衛隊グッズをプレゼントしました。廣川さんはこれに大変喜び、松矢先生とお礼を伝えるため、二人で同所を訪れてくれました。

当日、高田所長は廣川さんのためにスライドを用いて自衛隊の説明を行い、妙高市担当広報官の栗原2陸曹は「自衛隊式毛布の畳み 方講座」など自衛隊ならではの実演を披露しました。廣川さんはそれらの一つ一つを興味深く見聞きしていました。



最後に廣川さんからプレゼントのお礼として、自らが製作したカレンダーとペン立てを頂きました。高田所長は「すばらしいプレゼントに感謝します。私どもの業務に必要なものばかりで、早速所内で使わせていただきます」と笑顔で謝礼を述べました。その後も自衛隊にまつわる四方山話で盛り上がり、終始和やかなムードのまま訪問は終了しました。

新潟地本は、今後も地域住民の皆様との交流を大切にし、自衛隊 への理解を深めていただけるよう、広報業務に邁進していきます。